

Evo Morales : le Groupe de Lima se prête aux plans de coup d'État de Washington



La Havane, 14 février. (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a déploré l'ingérence du Groupe de Lima dans les affaires intérieures du Venezuela.

Dans un twitt, Evo Morales a condamné le fait que les pays membres du Groupe de Lima se prêtent aux plans de coup d'État de Washington contre le gouvernement du président Nicolas Maduro.

Dans son twitt, le président bolivien a assuré que sur ordre de Donald Trump «le Groupe de Lima, rassemblant 13 des 36 pays faisant partie du Sommet des Amériques, viole le principe de non intervention et porte atteinte au Venezuela » en annulant l'invitation faite au président Maduro.

Source : Telesur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/155151-evo-morales-le-groupe-de-lima-se-prete-aux-plans-de-coup-detat-de-washington>



Radio Habana Cuba